
 
 

Protokollauszug 
aus der 

11. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Werksausschusses Kommu-
naler Immobilien Service  

vom 11.12.2020 

 
öffentlich 
Top 6.3 Prüfung der Möglichkeit die Gebäude-/Grundstücksbetreuung durch den 

Hausmeister der Grundschule Bornim auch für das Bürgerhaus in Bornim zu 
gewährleisten 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Richter teilt dazu mit, dass dem KIS diese Thematik noch nicht bekannt ist und auch die 
Nutzer des Bürgerhauses bisher nicht auf den KIS zugegangen sind. Sollte der Wunsch einer 
Hausmeisterunterstützung gegeben sein, sollte das auch direkt vom Nutzer geäußert werden. 
 
Die Kapazität des Hausmeisterdienstes im Bürgerhaus müsste geprüft werden. Wenn dann 
wäre nur eine Nachmittagsbetreuung möglich.  
 
Frau Heigl teilt mit, dass die Anfrage direkt an sie herangetragen wurde. Laut der Aussage der 
Nutzer des Bürgerhauses wäre eine Betreuung des KIS nicht möglich. Es wurde den Nutzern 
mitgeteilt, dass diese sich selbst um einen Hausmeisterdienst kümmern sollen. 
 
Herr Richter sagt dazu nochmals aus, dass der Nutzer sich bitte an den KIS wenden soll, um 
eine Lösung zu finden.  
 
Frau Schkölziger schließt den TOP. 
 
Frau Schkölziger beendet den öffentlichen Teil der Sitzung um 16:28 Uhr. 
 
 

 


